



Juan Carlos Díaz Garmendia

Ingeniero Bioquímico con Posgrado en Educación. Cuenta con experiencia de más de 30 años en empresas de Educación, Deporte, Construcción, Desarrollo Estratégico, Innovación y Tecnología; está comprometido incansablemente con su entorno, la ecología, la inclusión y el desarrollo sostenible de la región, ha impulsado proyectos de retos vanguardistas que generan desarrollo directo al Estado de Guanajuato, con grandes resultados.

Actualmente es Empresario, Director General de Grupo Novaera, equipo conformado por 4 empresas de servicios e industria, tales como Instituto Novaera, Novaera Construcciones, Novaera Sport e Inbioidroid. En todas ellas se hace destacar por su visión innovadora en el desarrollo vanguardista en México, como INBIODROID, una startup de base tecnológica dedicada al desarrollo de sistemas robóticos antropomórficos de telepresencia, cuyo proyecto bandera llamado PROMETHEUS, ganó el 7o lugar en las competencias ANA AVATAR XPRIZE, las competencias de robótica más grandes en la historia de la humanidad.

Es Presidente y Fundador del Consejo Ciudadano de Innovación y Tecnología, Vocal y Fundador del Clúster de Innovación de Guanajuato, Co-fundador y Presidente de Fundación Novaera, Fue Presidente de la Asociación de Propietarios RESA hasta el 2006, Miembro del Consejo de Administración del Residencial San Antonio de Ayala hasta el 2013, Presidente y Fundador del Observatorio Ciudadano de Silao hasta el 2020.

Su sello como Director de Negocio está basado en la pasión por la "Consciencia Integral" y el inminente liderazgo disruptivo enmarcado por impulsar los temas ciudadanos; su visión ha marcado un rumbo transformacional en beneficio de las organizaciones del Grupo Empresarial y su región en plena Era de la Ciencia, la Tecnología, la Innovación y el Conocimiento.